



## Muere trabajador en la mina El Guanaco, Antofagasta

### Description

El Ministerio de Minería reportó hoy la muerte de un trabajador en un accidente ocurrido en el yacimiento de oro y plata de El Guanaco, en la región de Antofagasta.

El hecho ocurrió en el sector de filtros de la planta de procesos de la instalación, ubicada a unos 68 kilómetros al sur de la ciudad de Taltal.

La víctima fue identificada como Alexis Villalobos, un capataz de 32 años de la empresa subcontratista Termomec, quien realizaba tareas de reparación cuando se produjo el incidente.

De acuerdo con el secretario regional de Minería en la zona, Luis Ayala, este hecho recuerda que en las faenas de esta actividad la seguridad debe ser un factor fundamental y ninguna meta productiva puede estar por encima de la vida o la integridad de las personas.

El funcionario precisó que el Servicio Nacional de Geología y Minería, SERNEAGOMIN, enviará personal calificado para investigar las circunstancias en las cuales ocurrió el lamentable accidente.

La instalación es propiedad de Australd Gold, corporación transnacional con sede en Australia y con explotaciones de oro y plata en Chile, Argentina y Estados Unidos, entre otros países.

Hace menos de un mes un derrumbe en la mina El Teniente, de la central región de O'Higgins, ocasionó la muerte de seis operarios y heridas a otros nueve.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025